
 
 
 
 
 
Mündliche Anfrage der Stadträtin Marion Krischok zum Ausschuss für Klimaschutz, 
Umwelt und Ordnung am 12. September 2019 
 
Märkte zur Weihnachtszeit 
 
1. Welche Vorbereitungen gibt es für den diesjährigen Weihnachtsmarkt? 

 
2. In welchen Bereichen wird es Händler*innen, Schausteller*innen und weitere 

Attraktionen geben, z. B. Hallmarkt, Alter Markt, Neustadt, Silberhöhe? 
 

3. In welcher Weise ist auf dem Marktplatz der Wintermarkt geplant? 
 

4. Sind außer der Stadtverwaltung noch weitere Veranstalter*innen einbezogen? 
Wenn ja, wie viele und welche sind beteiligt? 
 

5. Haben sich weitere Veranstalter*innen beworben, die jedoch abgelehnt wurden? 
Wenn ja, wer hat sich beworben und warum gab es eine Ablehnung? 
 

6. Sind aus heutiger Sicht besondere Sicherheitsvorkehrungen vorgesehen? 
 

 
 
Gez. Marion Krischok  
Stadträtin 


